
7 Pièces

240 m²

Réf. V0205BX

850 000 €

St-Emilion
Maison à vendre (33330)
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Découvrez  cette  magnifique  maison  récemment  achevée,  située  dans

un  secteur  calme  et  recherché  de  Saint-Emilion.  Cette  propriété  sans

travaux  à  prévoir  est  conçue  avec  une  grande  flexibilité  pour  évoluer

selon  vos  souhaits.  Elle  allie  des  prestations  haut  de  gamme  à

l'utilisation  de  matériaux  nobles,  offrant  ainsi  un  cadre  de  vie

exceptionnel.La  maison  bénéficie  d'une  construction  de  qualité  et  est

pensée  pour  être  modulable,  permettant  des  évolutions  faciles  et  peu

coûteuses. Pour un confort optimal en toutes saisons, elle est équipée

d'un système de climatisation gainable réversible et est ...

Discover  this  magnificent  newly  completed  house,  located  in  a  quiet  and

sought-after  area  of  Saint-Emilion.  This  move-in  ready  property  is  designed  with

great  flexibility  to  evolve  according  to  your  wishes.  It  combines  high-end  features

with  the  use  of  noble  materials,  offering  an  exceptional  living  environment.The

house benefits from quality construction and is designed to be adaptable, allowing

for  easy  and  cost-effective  changes.  For  optimal  comfort  in  all  seasons,  it  is

equipped with a reversible ducted air conditioning system and is connected to the

mains drainage. You can also enjoy a ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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